



BOLETIN OFICIAL

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

Sección Oficial.

Documentos Episcopales.

CIRCULAR

recomendando la «Caja Compensadora de Cargas familiares», fundada en Salamanca

Si las encíclicas pontificias sobre la cuestión social, especialmente la *Rerum Novarum*, del inmortal León XIII, y la *Quadragesimo anno* del actual Pontífice, hubiesen sido más estudiadas y sobre todo si sus enseñanzas hubiesen sido llevadas a la práctica, no habría sido tan fácil el envenenamiento de gran parte de las clases obreras con los errores utópicos y antisociales del marxismo y comunismo.

Por ello no podemos menos de encomiar a la *Patronal Católica* de Salamanca que acaba de fundar la *Caja Compensadora de Cargas Familiares*, no sólo para sus socios sino para todos los patronos individuales o colectivos que tengan el sentido de la justicia social cristiana.

Su Santidad Pío XI en su encíclica *Quadragesimo anno*, ha propugnado la justicia y necesidad del *salario familiar*. «En primer lugar, hay que dar al obrero una remuneración que sea suficiente para su propia sustentación y la de su familia. Justo es, por cierto, que el res-